

Hallo Mama, hallo Zieh mama und -papa,

so langsam fruchten meine Erziehungsmassnahmen!
Ich habe eine Wassermuschel bekommen!!!

Das Wetter ist prima und Herrchen hat sie hingestellt und Wasser reingemacht.
Ich habe dann versucht Casha und Timber nachzueifern und das Wasser
möglichst schnell rauszubuddeln.

Dann habe ich Frank auch wieder an die Arbeit bekommen. Er hat MIR eine
Aussichtsbank gebaut. Der ist echt zu gebrauchen.
Allerdings steht die jetzt genau in meiner Rennstrecke und ich bin prompt davor
gelaufen.
Jetzt habe ich nen Dachschaden.
Laura sagt allerdings, dass ich den vorher ja auch schon hatte und daher ist alles
nur halb so schlimm.

Den Nachmittag und Abend haben wir dann ganz „gechillt“ verbracht.

Weiter gibt's nichts zu berichten.

Liebe Grüsse an Alle,

euer Finley